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" Aller au bout de ses rêves, 
et ne jamais lâcher ! " 

 

 

Ta philosophie de vie ? 
Comment es-tu arrivé à créer ton 
entreprise ? 
Mon parcours après l’IFAG s’articule 
autour de 3 grandes périodes 
professionnelles.  
Une période de 15 ans chez SONY où j’ai 
été salarié : commercial audio-vidéo puis 
chef des ventes et enfin directeur 
commercial de la branche téléphonie.  
J’entame ensuite une autre période de 
franchisé car je n’avais pas d’idée pour 
entreprendre moi-même. Je reste dans le 
secteur de la téléphonie et je développe en 
Normandie jusqu’à 8 centres de réparation 
SAVE de 2009 à maintenant.  
En 2017, je retrouve David Mignot que 
j’avais connu chez SONY. Cette fois, une 
idée émerge : aller vers le marché du 
reconditionné d’appareils électroniques 
nomades. En mai 2017, nous lançons 
YESYES en proposant au départ des 
smartphones. Avec notre équipe de 25 
personnes qui travaillent pour nous, nous 
avons réalisé plus de 3M€ de CA en 2021 
avec une première levée de 2,7M€ en mai 
dernier. Une première boutique s’est 
ouverte à Caen en janvier 2022 et nous 
comptons en ouvrir d’autres 
prochainement. Comme quoi, il n’y a pas 
d’âge pour entreprendre ! 
 
 

Quelle est ton offre ? 
Nous proposons des appareils 
électroniques nomades reconditionnés 
type smartphones, Playstation à la vente 
et à la reprise, en ligne mais aussi en 
boutique. Nous comptons augmenter très 
prochainement la gamme aux Ipad, 
Macbook et Apple Watch. 

Les tendances à venir dans                      
ton métier/secteur ? 
Le marché de seconde main des appareils 
électroniques nomades augmente de 20% 
par an et va se structurer autour de 
plusieurs fournisseurs : les plateformes 
type Backmarket, les industriels qui 
vendent à la Grande distribution et des 
sociétés comme YesYes qui font du 
phygital tant en BtoB qu’en BtoC. 

Ce que la vie t’a appris ? 
Pour moi, tendre la main aux jeunes, les 
faire évoluer, leur donner une chance fait 
partie de la mission de l’entrepreneur. J’ai 
toujours travaillé de cette façon et j’en ai 
tiré une réelle gratification en retour. 

Et pendant ton temps libre ? 
La création de YesYes depuis 2017 
m’occupe à 300% mais je prends le temps 
de faire du Golf et du tennis. 
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